

夏快適！布ぞうり作り教室



去る7月3日(日)午後1時～徳成寺において、毎夏恒例の「夏快適！布ぞうり作り教室」が開かれました。この日猛暑の中でしたが、定員を超えるお申込みを頂きました。この度ご参加が叶わなかった方も、これに懲りず来年よろしくお願ひします。

と申しますのも、この日ご参加頂いた方の中には、丸1年間待ってお申込み頂いた方もおられました。そして参加者の約半数が初挑戦の方達でしたが、ご覧のように見事に作品を仕上げ誇らしい様子で記念撮影に臨みました。

ご指導頂きましたのは「地域サロン山本さんち」の皆さんです。地域サロンの皆さんも、少しずつメンバー交代が進んでいるようです。中でも、私が幼少の頃先代住職に連れられて伺っていた散髪屋さんがスタッフとして来られていて再会を果たしました。何度もスタッフとして関わって下さっている方でしたが、この日に限ってふと思い出したのです。とくに散髪屋さんを引退なさったそうですが、お互い当時を思い出して懐かしくなり、不思議なご縁を感じました。



寺ともに久しぶりにご参加頂いた方も、数年前から夏に布ぞうりを履くようになり、今では夏の必需品なので作ってみたいとなったそうです。以前参加した方で、昨年作った布ぞうりをこの夏履いているので、来年用を作りに来たのだとか。また以前もスタッフの先生によくしてもらったので、またお会いできて嬉しいと感想を語る方もおられました。そして完成品の布ぞうりを買って、親御さんにプレゼントしたらとても喜ばれたという方もいて、こちらも嬉しくなりました。